
Commissione  Bilancio
Resoconto  e  dichiarazioni
Presidente
Ieri  la  Commissione  Bilancio   ha  approvato  gli  atti
propedeutici al Consiglio Comunale di Mercoledì, dove i primi
6  punti  sono  stati  votati  dai  membri  di  maggioranza  con
l’astensione dei membri dell’opposizione.
Il punto n.7 Misure di contrasto all’emergenza epidemiologica
da COVID-19. Differimento temini in material tributaria ed
extratributaria è stato approvato all’unanumità. La delibera
di  Giunta  illustrata  dall’Assessore  Caria  prevede  il
differimento di tutte le entrate relative al gettito delle
imposte dirette e all’erogazione di servizi. Oltre alle già
previste proroghe sulla tassa per gli impianti pubblicitari e
della  Tosap,  la  tassa  di  occupazione  del  suolo  pubblico,
verranno  differite  tutte  le  altre  scadenze,  in
autoliquidazione o d’ufficio, di tutti i tributi comunali con
lo spostamento della scadenza al 31 maggio o con rateizzazione
per 5 mesi a decorrere dallo stesso mese di maggio.
Inoltre,  sospensione  degli  adempimenti  tributari  di  natura
dichiarativa  con  scadenza  compresa  tra  l’8  marzo  e  il  31
maggio 2020, con adempimento da effettuare al 30 giugno senza
sanzioni. Ancora, sospensione dei contenziosi, dei termini di
notifica dei ricorsi alla commissione tributaria.
Voglio pubblicamente ringraziare tutti i membri di maggioranza
e opposizione, i Capigruppo , gli Assessori e i Consiglieri
presenti , anche se non membri della commissione.Ringrazio il
Dirigente del settore Bilancio Dott.Nurra per la sua chiara
esposizione di una materia così ostica , almeno per me.
La  prima  parte  della  seduta  è  stata  dedicata  da  tutti  i
presenti  a  dare  dei  suggerimenti  su  come  mettere  a
disposizione i circa 300.000 euro che arrivano dal governo
centrale per l’acquisto di generi alimentari a quelli che sono
in particolare condizione di disagio e senza altri forme di
sussistenza  .  Tutti  gli  intervenuti  hanno  pertecipato  in
maniera propositiva, come la drammatica situazione richiede.
All’ inizio della seduta ho ritenuto opportuno lanciare un
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segnale di distensione e consapevolezza del duro momento che
tutti viviamo.
“Siamo tutti consapevoliche questa pandemia è una tragedia
mondiale. Purtroppo nulla sarà come prima.
Ci ha colto tutti impreparati, benché gli scienziati avessero
da tempo segnalato i rischi crescenti della diffusione del
virus.
Saremo più poveri. Siamo tutti più poveri. Cambieremo stili di
vita. Non necessariamente in peggio.
Il coronavirus ci obbliga a una specie di fermo biologico. Ma
ci dà il tempo di ripensare il nostro modo di produrre, di
creare reddito e lavoro.
Se  cambia  tutto,  allora  cerchiamo  di  cambiare  in  meglio.
Questa è la sfida.
Dopo una guerra, la società è travolta e ferita dal dolore,
sconta la perdita di intere generazioni ,ma trova energie e
volontà sconosciute.
La capacità di reagire alle avversità è il termometro dello
spirito di riscossa di un Paese.
La crisi sanitaria, economica e sociale va affrontata con
tutti i mezzi.
A questo punto entra in gioco la responsabilità, la nostra
responsabilità  verso  l’altro,  verso  gli  anziani,  i  malati
cronici, i giovani, verso chi vive situazioni di disagio.
La fame è già entrata nelle nostre case , nelle case di
tantissimi concittadini algheresi.
La prima area di responsabilità riguarda il sistema della
politica, riguarda proprio noi.Siamo quindi noi chiamati al
senso di responsabilità , mettendo da parte i colori della
politica per fare un fronte unico e indicare insieme le vie
d’uscita alle difficoltà delle nostre famiglie.
Ragion per cui questa Commissione Consiliare sarà molto spesso
chiamata a contribuire conscelte importanti per le categorie
più sofferenti , e non solo, di questa città, che sono tante.
Quindi comunico che questa commissione sarà operativa almeno 2
volte la settimana( martedì e venerdì) e se servirà anche 3 e
comunque tutte le volte che sarà necessario per contribuire
ora per ora, ma anche ora per il dopo alle misure che possano
mettere in sicurezza nostra città, dispensando l’assessore e
il dirigente là dove non sia necessaria la loro presenza.
Il mio accorato appello a noi tuttie di operare insieme, con



rispetto senza avere secondi fini se non superare con il minor
disagio possibile questa situazione paradossale e tragica.
Non possiamo ragionare da posizioni che ci vedono divisi ,
contrapposti.
Siamo  la  classe  politica  di  questa  città  e  siamo  in
guerracontro un nemico invisibile che ci ha tolto tutte le
nostre certezze e sicurezze.
Dobbiamo ripartire da qui!!”
Il Presidente della VI Commissione
Antonello Muroni

CONTINUITA’ AEREA, PRESIDENTE
SOLINAS: “FIRMATA PROROGA, AL
VIA VENDITA BIGLIETTI”
Cagliari,  23  marzo  2020  –  “Anche  nell’attuale  emergenza
abbiamo  lavorato  per  assicurare  ai  sardi  il  diritto  alla
mobilità non appena la situazione tornerà alla normalità”. Lo
afferma  il  presidente  della  Regione,  Christian  Solinas,
commentando la proroga, avvenuta stasera, dei contratti con
Alitalia  che  garantiscono,  dal  17  aprile  la  vendita  dei
biglietti  sulle  rotte  Cagliari-Roma,  Cagliari-Milano  e
Alghero-Roma e Alghero-Milano.
A seguito dell’attivazione della procedura di emergenza sullo
scalo  di  Olbia  gli  uffici  dell’Assessorato  regionale  dei
Trasporti hanno anche provveduto ad aggiudicare le rotte ad
Alitalia  che  potrà  quindi  dalla  stessa  data  aprire  alle
vendite i biglietti sulle rotte Olbia-Roma e Olbia-Milano.
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+++Il  presidente  della
Regione  Christian  Solinas  a
seguito  dell’emergenza
relativa al virus Covid-19 la
seguente ordinanza
ordinanza solinas

Acli provinciali di Oristano,
la prima volta di una donna:
Daniela  Masia  è  la  nuova
presidente

Daniela Masia

ORISTANO. Il XIV Congresso delle Acli Provinciali di Oristano
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si  è  chiuso  con  un  primato  assoluto  su  base  regionale:
l’elezione  a  presidente  di  Daniela  Masia,  prima  donna  a
ricoprire questo prestigioso incarico in Sardegna all’interno
delle Associazioni Cristiane dei lavoratori italiani.

Laureata  in  filosofia  con  specializzazione  in  pratiche
filosofiche,  Masia  è  operatrice  linguistica  e  culturale
qualificata,  esperta  nella  formazione  e  nella  docenza  di
lingua  e  cultura  sarda,  nonché  responsabile  didattica  per
Istituto di studi e ricerche “Camillo Bellieni” di Sassari.

Nelle Acli provinciali di Oristano ha già ricoperto il ruolo
di vicepresidente, mentre è stata per due volte consigliera
nazionale  dell’associazione  e  del  Coordinamento  donne
nazionale, componente del direttivo con delega all’istruzione
e alla cultura.

Proprio a Oristano lo scorso dicembre, in qualità di dirigente
delle Acli Sardegna (componente di presidenza con delega alla
cultura),  aveva  svolto  un  ruolo  di  primo  piano
nell’organizzazione della XXX edizione del concorso di Poesia
indetto dall’associazione, che ha goduto grande successo di
pubblico anche grazie all’introduzione di tante interessanti
novità come la maratona linguistica.

Un momento del congresso

Nel  suo  intervento  programmatico,  la  neo-presidente  ha
sottolineato  l’importanza  della  tutela  dei  bisogni  delle
famiglie, la necessità di attenzione verso l’istruzione e la
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formazione,  la  vigilanza  contro  la  dispersione  scolastica,
causa di un impoverimento culturale e lavorativo. Quindi la
necessità di politiche di genere e lotta contro ogni forma di
violenza, discriminazione, ingiustizie ed emigrazione.

Ad accompagnare Daniela Masia nel direttivo per i prossimi
anni saranno Giuliano Oliva in qualità di vice presidente e
segretario  amministrativo,  Elisabetta  Fenu  per  il  Servizio
civile, Franceschino Onnis con l’incarico di vicepresidente
vicario e Vita cristiana, il presidente uscente Carlo Tortora
con il nuovo ruolo di segretario generale, Francesca Marras
per le tematiche di genere e Maurizio Atzeni per le relazioni
con le associazioni di volontariato.

 

Modifiche alla viabilità per
la  visita  del  Presidente
della Repubblica
Lunedì 24 febbraio, in occasione dell’inaugurazione dell’anno
accademico  dell’Università  degli  Studi  di  Sassari,  saranno
presenti  in  città  il  Presidente  della  Repubblica  Sergio
Mattarella  e  il  ministro  dell’Università  e  della  Ricerca
Gaetano Manfredi. Per questo sono previste, già da domenica
23, alcune modifiche alla viabilità. Dalle 19 del 23 febbraio
alle 15 di lunedì è istituito il divieto di fermata in corso
Margherita di Savoia, tra via Torre Tonda e largo Porta Nuova,
in largo Porta Nuova, in piazza Università e sulle aree di
piazza Castello, dove indicato. Lunedì 24 febbraio dalle 7
alle 15 stesso divieto in via Cagliari, tra via Cavour e viale
Umberto  I  e  accesso  vietato  a  largo  Porta  Nuova  (con
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l’eccezione  per  i  veicoli  che  intendono  svoltare  in  via
Dell’Arcivescovado), a piazza Università e a via Università da
piazza Azuni e da tutte le traverse.

AIR ITALY: PRESIDENTE SOLINAS
SCRIVE AI MINISTRI DE MICHELI
E  PATUANELLI  PER  INCONTRO
URGENTE E CONVOCA AZIENDA E
AZIONISTI
Cagliari, 11 febbraio 2020 – “La decisione dei soci di Air
Italy  di  mettere  in  liquidazione  l’azienda  è  purtroppo
l’inevitabile  risposta  alle  difficoltà  che  da  tempo  la
compagnia  stava  incontrando  in  un  mercato  sempre  più
globalizzato  e  competitivo,  ed  è  una  scelta  che  non  può
lasciarci  certo  indifferenti.  La  Regione  seguirà  con  la
massima attenzione gli sviluppi della vicenda, pensando in
primo luogo alla serenità e al futuro dei lavoratori di Air
Italy, e senza cambiare la strategia portata avanti finora per
garantire il diritto alla mobilità dei sardi”. Lo dichiara il
presidente della Regione, Christian Solinas, che ha scritto ai
ministri dei Trasporti, Paola De Micheli, e dello Sviluppo
economico,  Stefano  Patuanelli,  sollecitando  un  incontro
urgente.

 

“La salvaguardia dell’occupazione dei lavoratori di Air Italy
e la tutela dell’economia turistica della Gallura sono delle
priorità imprescindibili”. Lo ha precisato il presidente della
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Regione  Christian  Solinas  annunciando  di  aver  convocato  i
vertici  aziendali  e  gli  azionisti  della  compagnia  aerea.
“Vogliamo conoscere i reali motivi che hanno portato l’azienda
in  una  situazione  di  sofferenza  e  disimpegno  la  cui
liquidazione rappresenterebbe un duro colpo per il territorio
gallurese e per tutta la Sardegna. Ma vogliamo anche conoscere
il perché non sono state portate avanti tutte le iniziative
per evitare la crisi”, ha sottolineato il presidente.

CONTINUITÀ,  PRESIDENTE
SOLINAS: “PROGETTO PRESENTATO
FORMALMENTE  A  UE,  OFFENSIVO
PER  I  SARDI  DERUBRICARE
NOSTRO  LAVORO  A  DISCUSSIONE
INFORMALE”
Cagliari, 5 febbraio 2020 – Tutte le interlocuzioni avviate
dopo il 13 novembre 2019 dalla Regione Sardegna a seguito
della  trasmissione  –  per  il  tramite  del  Ministro  delle
Infrastrutture e dei Trasporti – del nuovo Progetto di OSP,
predisposto per la condivisione e il successivo inoltro alla
Commissione  europea  a  mezzo  della  Rappresentanza  italiana
presso  l’Unione  Europea,  hanno  sempre  avuto  un  carattere
formale. E come tali abbiamo gestito tutte le richieste di
chiarimento  pervenute  dalla  Commissione  relativamente  a
modifiche o integrazioni sul Progetto. L’importanza del tema
dei trasporti e del diritto alla mobilità per i sardi non può
essere  derubricato  a  “discussione  informale”,  tutto  ciò
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sarebbe  profondamente  ingiusto  oltreché  offensivo  per  la
Sardegna”, lo afferma il presidente della Regione Christian
Solinas in relazione alle presunte affermazioni da parte di
“fonti  della  Commissione  Europea”  sul  nuovo  bando  per  la
continuità territoriale aerea da e per l’Isola. Ci aspettiamo
adesso una immediata presa di distanza ferma e autorevole
rispetto a queste parole che – in un momento così delicato –
possono danneggiare in maniera irreparabile il Progetto”.

Parco di Porto Conte Nominato
presidente  e  CDA  tra  le
polemiche dell’opposizione ad
esclusione del M5S.
Di seguito una nota di commento da parte dei capigruppo della
coalizione di centrodestra sardista sul rinnovo del Consiglio
Direttivo del Parco di Porto Conte.

“L’Assemblea  di  oggi  ha  eletto  con  grande  compattezza  il
presidente Raimondo Tilocca e i membri del Consiglio Direttivo
Adriano Grossi e Lina Bardino. Esprimiamo soddisfazione per
l’elezione del nuovo consiglio direttivo e del presidente.
Questa  volta  all’interno  del  Consiglio  Direttivo    si  è
rispettata la parità di genere, trascurata dalla precedente
maggioranza  che  non  aveva  garantito  la  presenza  di  donne
nell’organo  di  governo  del  Parco.   L’evidente  assenza
dell’opposizione  nella  seduta  di  oggi  è  il  segno  della
perdurante allergia alla democrazia da parte dei gruppi di
minoranza, che mal sopportano l’alternanza al governo della
città,  dove  chi  vince  le  elezioni  governa  ed  esprime  gli
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organismi  della  partecipate,  assumendo  la  responsabilità
attribuitagli  democraticamente  dagli  algheresi.   Le  forze
politiche della maggioranza hanno, di contro, mostrato grande
compattezza  e  volontà  di  mettere  in  pratica  ciò  che  gli
algheresi  hanno  decretato  con  il  voto.  Ringraziamo  il
consiglio  direttivo  uscente  per  il  lavoro  svolto  e  il
consigliere Pietro Giacomo Canu per aver garantito la sua
presenza.  La  maggioranza  prosegue  con  il  suo  programma
amministrativo,  nonostante  i  continui  tentativi
dell’opposizione  di  restare  aggrappata  alle  poltrone  e
intralciare il lavoro per la città che la maggioranza sta
portando avanti con determinazione e coerenza”.

 

I Capigruppo

Nunzio  Camerada,  Nina  Ansini,  Maurizio  Pirisi,  Alberto
Bamonti, Roberto Trova, Christian Mulas, Monica Pulina

 

LA REPLICA DELLE OPPOSIZIONI

La seduta è iniziata con 30 minuti di ritardo sotto la guida
di un componente del CDA dimissionario da mesi e che per mesi
non  ha  preso  parte  a  cda  e  assemblee,  coerentemente  alla
scelta maturata.
L’assenza del Presidente Scala, motivata dalle sue condizioni
di salute, avrebbe richiesto la delicatezza istituzionale di
rinviare  di  pochi  giorni  l’assemblea  per  consentire  al
Presidente uscente di salutare l’assemblea e rendere conto del
suo operato.
Non convinti della correttezza regolamentare e giuridica delle
modalità con le quali si è costituita l’assemblea odierna,
nonché dell’opportunità politica di procedere in assenza del
Presidente,  abbiamo  deciso  come  consiglieri  del  Parco
coincidenti  con  l’opposizione  consiliare  di  disertare  la
discussione  dei  primi  punti  all’ordine  del  giorno,  ovvero
l’elezione del Presidente e del CDA.



Sul  successivo  punto  terzo  all’ordine  del  giorno,  ovvero
l’atto di indirizzo per l’elezione del Collegio dei revisori
del Parco, abbiamo suggerito di ridurre da 3 a 1 i componenti
del collegio, così come nella passata consiliatura è stato
fatto per il collegio dei revisori della società In House. 
Ricordiamo, inoltre, che Secal e Società In House oggi hanno
un  Amministratore  unico  al  posto  dei  CDA  per  l’azione  di
riorganizzazione e contenimento dei costi operata nel corso
delle passate consiliature  guidate dal centrosinistra.
Dalle parole di alcuni consiglieri, sindaco in testa, pare
invece che l’intenzione sia di confermare un collegio a tre.
Ben venga invece l’apertura di altri consiglieri alla nostra
proposta e il deliberato finale che rimanda alla prossima
seduta la decisione sul punto.

Prendiamo atto, però, delle divisioni interne alla maggioranza
e la necessità di trovare un equilibrio interno, in linea con
l’indirizzo  sardo-leghista  al  governo  della  Regione  che
moltiplica i cda degli enti, ma abbiamo il dovere di fare la
scelta  più  opportuna  per  l’Ente  Parco,  possibilmente
all’unanimità, e iniziare a far funzionare la nuova assemblea
del Parco.

Auguri di buon lavoro al nuovo Presidente e ai membri del CDA
e grazie al CDA uscente per l’impegno e il lavoro svolto nel
corso del loro mandato.

Raimondo Cacciotto, Ornella Piras, Gabriella Esposito, Mario
Bruno, Pietro Sartore, Valdo Di Nolfo, Mimmo Pirisi

TORRES.  Vittoria  e  secondo

https://www.sardegnapress.it/comunicati-stampa/capoluoghi-di-provincia/sassari/torres-vittoria-e-secondo-posto-per-la-torres-il-presidente-sechi-stadio-abbandonato/


posto  per  la  Torres.  Il
presidente  Sechi:  “Stadio
abbandonato”
Poker  Torres  sul  Tor  Sapienza  ed  è  secondo  posto  |  22^
giornata serie D

 

Quattro gol, tante occasioni, nessun pericolo, se non su un
rigore arrivato sul finale di primo tempo, parato da Colombo,
quando i rossoblù conducevano già 3-0.  Nella ripresa, ospiti
in dieci, e poi la rete di Gjuci, doppietta oggi per lui,  per
chiudere  i  conti  definitivamente  in  una  gara  dominata,
dall’inizio alla fine.

Il successo della 22^ giornata vale l’aggancio all’Ostiamare
al secondo posto, sulla scia della Turris.

Torres che deve rinunciare a Milani, fuori per infortunio e si
affida in avanti ai soliti Demartis e Sartor e a Gjuci, oggi
alla sua prima gara da titolare.

La cronaca si apre al 13’: corner di Demartis, sponda di
Congiu per Sartor che davanti alla porta è una sentenza e
firma l’1-0.

La Torres è con la testa giusta e non concede nulla agli
avversari.  Le  azioni  si  moltiplicano  e  al  22’  arriva  il
raddoppio: il tocco di Demartis è delizioso e Gjuci, ha la
porta spalancata e non si lascia sfuggire l’occasione per
firmare il 2-0.

Tor  Sapienza  che  non  ha  le  armi  per  controbattere
all’aggressività  e  alla  manovra  rapida  della  Torres.  Si
aggiunge un autogol a piegare definitivamente le gambe alla
formazione ospite che al 26’ va sotto 3-0:  sul cross in area
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di  Demartis  non  è  fortunato  Dovidio  che  nel  tentativo  di
anticipare Sartor spiazza Rausa.

La Torres è in controllo e costantemente in avanti. Ci vuole
una bella giocata di Rocchi al 29’ per vedere il Tor Sapienza
in  area:  il  suo  tiro  è  parato  da  Colombo.  Il  portiere
rossoblù,  poco  impegnato  oggi,  si  dimostra  attento  anche
sull’unica  vera  chance  di  gol  degli  ospiti.  Il  rigore
assegnato dal signor Iacobellis per fallo di Ruiu su Panella
al 40’.

Sul dischetto ci va Rocchi ma il pallone è prima respinto e
poi ci pensa la difesa ad allontanare. Per Colombo si tratta
del secondo rigore parato in stagione.

Si va al riposo con una gara già in archivio.

Nella ripresa piove sul bagnato per il Tor Sapienza che resta
in dieci per un fallo, più ingenuo che cattivo, di Cannizzo su
Masala.

Torres in scioltezza e che può far andare le gambe, come fa
Russu al 9’ che al termine di una cavalcata palla al piede
sulla fascia si conquista un angolo. Dal corner ancora Russu a
mettere in mezzo un pallone che arriva tra i piedi di Gjuci,
pronto a girare in rete la sua doppietta e il 4-0.

Game over. Mister Mariotti fa spazio a Samuele Pinna e Vagge
per Demartis e Colombo.

Poco dopo anche l’esordio per il classe 2002 Claudio Fadda,
talento  macomerese,  proveniente  dal  vivaio,  che  si  allena
ormai  in  pianta  stabile  con  la  prima  squadra.  Una  bella
soddisfazione per lui.

Gjuci potrebbe firmare anche la sua tripletta ma si salvano
gli ospiti. Al 26’ Ruiu riceve da Pinna, si libera e conclude:
palla di poco alta.

Dentro anche Virdis e poi Cossentino. Torres vicina al gol al



34’. Masala, con un’azione di forza e strappa applausi, serve
in area per Virdis: conclusione e Rausa deve respingere con i
piedi.

E’  l’ultimo  brivido  di  una  gara  perfetta.  La  classifica
sorride  ai  rossoblù  che  domenica  saranno  impegnati  in
trasferta  sul  campo  del  Cassino.

 

Tabellino Torres – Tor Sapienza 4-0

Torres: Colombo (14’st Vagge), R. Pinna, Ruiu, Pisanu, Congiu
(30’st Cossentino), Russu, Demartis (14’st Pinna S.), Masala,
Sartor (23’st Virdis), Bianco (23’ st Fadda), Gjuci. All.
Mariotti. A  disposizione: Rizzi, Guarino, Bilea, Santarelli.

Tor Sapienza: Rausa, Cannizzo, Dovidio, D’Astolfo, Mancini,
Minelli, Tucci (10’st Marra), Valentini (42’st Badagliacca),
Rocchi (32’st Bertini), Panella (32’st Gori), Montesi (42’st
Pavone). All. Solimina. A disposizione: De Angelis, Marini,
Toracchio.

Marcatori: 13’ Sartor, 23’ Gjuci, 26’autogol Dovidio, 10’st
Gjuci.

Ammoniti: D’astolfo.

Espulsi: 5’st Cannizzo.

 



La Sala stampa

Le parole del Presidente Sechi: “Sono molto deluso per lo
scarso pubblico perché questa giovane squadra si merita molto
più  di  questo.  La  città  che  deve  seguire  la  squadra  non
esiste, cosa dobbiamo fare di più? Secondi in classifica.
Questo ragazzi si meritano di essere seguiti e io ringrazio la
solita curva e i fedeli della tribuna.
Un secondo aspetto è quello delle condizioni del campo. Non
volevamo scuse sui risultati ma è evidente che sia per noi sia
per le squadre che ospitiamo questo stadio si presenta in
condizioni disastrose. È un cimitero, in completo stato di
abbandono. Credo sia anche una questione di immagine della
città oltre che di dati tecnici”.

 

Mister Mariotti: “Lo dico oggi, dopo una vittoria per 4-0.
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Giocare su un campo in queste condizioni è una vergogna e mi
dispiace  per  le  due  squadre  che  ci  giocano.  I  tifosi  si
dovrebbero arrabbiare per questo. Per la partita di oggi.. al
23′ eravamo 3-0. I ragazzi sono stati bravi, approccio giusto
e mi è piaciuta la gestione. Un passo avanti nella personalità
e dopo Ostia ci confermiamo. Ha debuttato un 2002, Claudio
Fadda. Un rigore parato da Colombo. Gjuci doppietta e ancora
non è al 100% ma lo conosco bene da anni. Tutti quelli che
sono entrati hanno fatto bene, i giovani stanno crescendo.
Tanti motivi di soddisfazione”.

 

Ador Gjuci: “Sono contento per questo debutto da titolare.
Giocare e fare due gol è bello, per me ma soprattutto per la
squadra. Da quando sono arrivato mi sono reso conto che siamo
tutti  importanti  per  questa  squadra,  anche  chi  entra  può
risolvere la gara. Non ci sono partite facili, oggi è andata
bene  ma  anche  perché  siamo  entrati  con  la  grinta  giusta.
Dobbiamo proseguire così perché il campionato è lungo”.

 

Edoardo Colombo: “Secondo rigore parato, sempre a Sassari.
Sono contento perché era una partita più di concentrazione,
non bisogna mai abbassare la guardia. Perché sembra tutto
facile  ma  bisogna  essere  sempre  attenti.  Sul  rigore  ho
guardato la rincorsa, poi bravi i compagni sulla respinta. Mi
ha  fatto  piacere.  Eravamo  messi  bene,  abbiamo  attaccato,
rischiato poco, con questo campo è difficile giocare palla a
terra ma noi siamo questi, dobbiamo sempre provare a mostrare
le nostre idee di gioco. Io sono felicissimo di quello che mi
sta capitando qui a Sassari, la prima volta tra i grandi, i
tifosi mi scrivono belle cose e questa fiducia la sento tra i
compagni e in società. Sono felicissimo”.



COMUNICATO  STAMPA  –  ATP:
Nominato il nuovo Presidente
di  ATP  S.p.A.:  è  il
commercialista Paolo Depperu
Il Consiglio di Amministrazione di ATP S.p.A. ha un nuovo
Presidente  .  Si  tratta  del  dott.  Paolo  Depperu,  stimato
dottore commercialista e revisore legale, nominato lo scorso
giovedì 29 gennaio dall’Assemblea dei soci, su designazione
del Comune di

Sassari, e ufficialmente in carica dal 1° febbraio 2020.

Classe  1977,  Paolo  Depperu  succede  a  Roberto  Mura,  oggi
Direttore Generale dell’Azienda Trasporti Pubblici S.p.A. di
Sassari.

“Ringrazio  il  Sindaco  di  Sassari  Nanni  Campus  per  avermi
scelto, il C.d.A. di ATP S.p.A., il Direttore Generale e tutta
l’azienda per avermi accolto calorosamente – ha dichiarato il
neo Presidente Depperu, che ha aggiunto – è un incarico tanto
prestigioso quanto cruciale per lo sviluppo e la crescita del
nostro territorio. Sono felice di poter mettere a disposizione
della collettività le mie competenze per giungere a delineare
presto quella che sarà la mobilità del futuro: razionale,
sostenibile, efficace, nel pieno rispetto dell’ambiente. Sarà
un onore – ha concluso – affiancare il Direttore Generale, i
colleghi del C.d.A. e tutto il personale di ATP, impegnati
quotidianamente per garantire alla cittadinanza un trasporto
pubblico di qualità ”.

“Voglio dare il benvenuto ed esprimere le mie congratulazioni
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al dott. Depperu – ha commentato il Direttore Generale, l’ing.
Roberto  Mura  –  augurandogli  buon  lavoro  a  nome  di  tutta
l’Azienda. Sono certo che con le sue competenze e il suo
entusiasmo apporterà un indiscusso valore aggiunto all’operato
quotidiano  di  ATP  e  ai  nuovi  traguardi  che  vogliamo
raggiungere,  a  beneficio  della  collettività  “.

Il nuovo Presidente trova un’azienda con i conti in ordine
che, nell’ottica del miglioramento dei propri servizi a favore
dell’utenza, sta investendo in tecnologia e attualmente sta
offrendo possibilità di lavoro avviando nuove procedure di
selezione  per  avvalersi  di  nuovo  personale,  con  una
particolare  attenzione  verso  i  giovani.


